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In Augsburg war Werner lange Zeit einer der besseren Spieler, schnell, torgefährlich und
unermüdlich. Seine beste Zeit liegt zwar nicht allzulang zurück, aber ehrlicherweise muss man
gestehen, dass er in Stuttgart, also dem letztjährigen Aufsteiger, keine Rolle gespielt hat. Und
auch in seiner letzten Saison in Augsburg war er kein Stammspieler mehr. Böse formuliert
könnte man sagen, dass er sich seit 2-3 Jahren auf dem absteigenden Ast befindet, was auch
persönliche und nicht nur sportliche Gründe hat.

Da wir in der Vergangenheit schon schlechte Erfahrungen mit Spielern an diesem Punkt ihrer
Karriere gemacht haben, kann ich Clubis Skepsis verstehen. Denn schon zu oft haben uns
Spieler nicht weitergeholfen, bei denen man gehofft hat, sie würden an alte Zeiten anknüpfen.

Insgesamt sehe ich den Transfer, sollte er zustande kommen (wovon ich nach aktuellen
Berichten ausgehe), nicht zu negativ. Wir brauchen dringend einen Kerk-Ersatz (und eigentlich
auch noch einen weiteren Flügelspieler, das Salli und Gislason wenig Hoffnung auf Besserung
machen), das finanzielle Risiko ist durch die leihe überschaubar, nachdem auch Stuttgart wohl
einen teil des Gehalts bezahlt, und tendenziell kann ich mir schon vorstellen, dass Tobi Werner
uns als Spielertyp weiterbringen kann. Ein paar kleine Fragezeichen bleiben, aber ich bin eher
optimistisch, dass er besser als Salli/Gislason ist und wir mit der Leihe nicht komplett ins Klo
greifen.

Allerdings muss mE trotzdem zwingen noch ein weiterer Flügelspieler her. Wobei mir nicht ganz
klar ist, was mit Zrelak ist. Bei dessen Verpflichtung hab ich das schon so verstanden, dass er
auch als LA eingesetzt werden kann. Könnte mir dann vorne auch Zrelak - Teuchert - Werner
vorstellen.
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